
▲ 株式会社パソコン村愛野訓練センター 様  

参加者からの感想 

・分かりやすい説明で、話が聞き取りやす

かったです。決めるのは自分です。受ける

のも自分です。今は自信がなくても、５か

月後は変わるかも知れないです。 

・冗談を交えながらの説明で１時間があっと

いう間でした。とても分かりやすくご説明

いただいて、パソコンスキルの必要性を実

感させていただきました。 

・自分にとって大変よかった。 

・パソコンが全く出来ませんが、先生の説明

を聞いて自分にも使えるようになれると少

し自信がつきました。この機会にパソコン

を習いたいという気持ちです。 

・今までは特殊な狭い世界での仕事だったの

で、新しい世界を切り拓くためにも役に立

つ話を聞くことができて良かった。こうい

う訓練などの機会を知らない人が圧倒的に

多いので、何か広げる活動があってもいい

ように思える。 

 

参加者の皆様、ご意見 

ありがとうございました 

 



▲株式会社ピーシーベース諫早教室 様  

▼長崎情報ビジネス専門学校 諫早校 様  

参加者からの感想 

・初心者で不安があり説明会に参加させて

頂きましたが、講師の先生のお話を聞き

安心しました。また、１人１人のスキル

に応じて対応し、資格も取得できるので

受講出来たらと思います。 

・解り易い説明で希望が持てました。退職

後、何が自分に出来るか悩んでいました。

再び、新しいことにチャレンジしようと

いう意欲が湧いてきました。 

・初めは雰囲気はどうかな？参加したら応

募のお断りができなくなっちゃったりし

ないかな？と不安でしたが、自分でも参

加して良かったです。訓練に応募してみ

ようという気になりました。 

・就職のための色々なサービスがあり、技

術を持った方が指導してくださるので心

強いと思いました。講義してくださりあ

りがとうございました。家でもう一度受

講を考えてみたいと思います。 

・初めて説明会に参加しました。すごく緊張

して質問ができませんでしたが、丁寧に説

明してくださって分かりやすかったです。 

・新しい介護の内容が理解でき、就職選び

の参考になりました。 

 

・介護のことについて詳しく解りました。

ありがとうございました。 

・分かりやすく教えて頂きました。 

・とても分かりやすい説明会でした。介護職

員初任者研修についての説明でしたが、介

護に関すること以外に、パソコンやビジネ

スマナーまで学ぶことができるそうで、知

ることができて良かったと思います。 

・説明会に参加して説明を聞いて良かった

と思いました。初めてだったので。 

・初めての説明会参加と久しぶりの求職活

動のため、何から手をつけたらいいか分

からなかったり、質問等もうまく出来な

くてすみませんでした。年齢が高いため、

なかなか就職が難しいことで（説明会

に）寄らせていただきましたが、色々と

ありがとうございました。１日も早く就

職できるように色々教えていただければ

幸いです。よろしくお願い致します。 

 

参加者の皆様、ご意見 

ありがとうございました 

 


